

## **Re: 10 Jahresfeier Syrinx Saarland**

Liebe Anja,  
liebes Team der Syrinx-Saarland,

herzlichsten Dank für die Einladung zu dem 10 jährigen Bestehen der Syrinx-Saarland.  
10 Jahre, in denen Du mit viel Fleiß, Mut, Ausdauer und einer Menge Nervenkraft viel für uns Betroffene und Angehörige erreicht und getan hast. Du hast mir und auch vielen, vielen anderen immer mit Rat und Tat zur Seite gestanden.

Mit Deinem "Kongress" zum 10 jährigen Bestehen hast Du und Dein Team, trotz "Schwierigkeiten", eine rundum tolle und sehr informative Veranstaltung auf die Beine gestellt.  
Damit hast Du mal wieder die qualitative Arbeit der Syrinx-Saarland unter Beweis gestellt!!!  
Danke an alle, die dies möglich gemacht haben und somit für uns Betroffene ein weiteren Meilenstein in der Arbeit von Betroffenen, für Betroffene gesetzt habt.

Ein großer Dank gilt den Ärzten, die immer mit Rat und Tat zur Seite stehen und dank Ihrer Vorträge wieder für neue Erkenntnisse und neues Wissen gesorgt haben.  
Die Vorträge sowie die anschließende Fragerunden fanden wir sehr informativ und haben dazu beigetragen weitere wichtige Erkenntnisse zu erhalten, die einem Dank des Fachwissen den Alltag erleichtern.  
Es ist toll, solche Ärzte "an der Seite" zu wissen! DANKE!!!

"Glücklich sein bedeutet nicht,  
das Beste von allem zu haben,  
sondern das Beste aus allem zu machen."  
(Robert Lembke)

Liebe Anja, bitte gebe nie auf. Es ist eine grandiose Leistung, die Du mit deinem Engagement in den letzten 10 Jahren erreicht hast!!!  
Ich wünsche Dir, Deiner Familie und natürlich dem Team der Syrinx-Saarland und allen Betroffenen viel Kraft, Mut und Ärzte, die sich unserer Erkrankung und Problemen annehmen und für uns da sind.

Herzlichste Grüße aus meiner neuen Wahlheimat in der Nähe von Bad Kreuznach,

Christine und Joachim